

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 10/10/2010 10:24 AM

Onderwerp: DN n° 140 : Semaine du 4 au 10 octobre 2010

Dounia News

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 140 : Semaine du 4 au 10 octobre 2010








[Tribune libre](#)
[Maroc](#)
[Belgique](#)
[Europe](#)
[Agenda](#)
[Archives](#)

Articles de la semaine

. . . L'extrême droite européenne, une menace pour la démocratie . . . L'Afrique du Nord renoue avec son héritage ottoman . . . Etre bien dans sa foi . . . Le ministre des MRE s'est dit choqué par la hausse continue des tarifs de bateau . . . Le partenariat Maroc - Belgique . . . Quadruple plaintes contre l'ambassadeur du Maroc à Bruxelles . . . Al Maghreb TV en Belgique . . . Le cri du maire de Strasbourg contre le racisme . . . L'université de Tübingen sera la première à former des imams en Allemagne . . . Le vieillissement des femmes maghrébines en France . . . Agenda . . . Inscription et archives . . .

Zone de liberté d'expression

L'extrême droite européenne, une menace pour la démocratie !

Nombreux sont les citoyens de l'Union européenne qui s'inquiètent et se préoccupent de la montée de l'extrême droite en Europe et particulièrement en Italie, en Suisse, aux Pays-Bas et dernièrement en Suède. NOMBREUX sont aussi, ceux qui pensent que ces partis, qui parrainent les discours racistes, xénophobes et Islamophobes, menacent en premier la démocratie européenne.

En effet, depuis l'interdiction des minarets en Suisse par voie de référendum, qui a certes fait couler beaucoup d'encre, mais qui est restée au stade de condamnations verbales, l'extrême droite européenne ne cesse de gagner du terrain, à tel point que le racisme et l'islamophobie sont presque institutionnalisés.

Ce n'est plus seulement l'extrême droite qui monte au créneau, mais également certains responsables, comme c'est le cas du président français qui s'est prononcé pour la déchéance de la nationalité, ce qui nous rappelle l'époque de Vichy où des dizaines de milliers de juifs et communistes étaient déchus de la nationalité française. En Italie, abstraction faite des déclarations racistes et Islamophobes de Berlusconi, c'est le ministre de l'intérieur, qui passe à l'action en déclarant son intention d'expulser les sans papiers, les chômeurs et tous les non intégrables.

Quant aux Pays-Bas, le pays est passé en quelques années, de champion de lutte contre le racisme, les discriminations et la défense de l'égalité des chances, du pays, qui a su au mieux réussir l'intégration de ses migrants en leur accordant notamment le droit de vote et d'éligibilité au niveau communal, à celui de champion de l'intolérance et de l'islamophobie.

En Allemagne, pourtant sensible à ce phénomène en raison de son histoire, la sortie du

livre « Deutschland Schafft sich ab » de Thilo Sarrazin, dans lequel il fustige les juifs, les musulmans et les migrants, inquiète. D'autant plus, que ce dernier est l'un des têtes pensantes de la scène politique allemande. Il est en effet, membre du parti social-démocrate « SPD » et haut fonctionnaire de la Bundesbank (Banque centrale allemande).

En pourrait penser qu'il a remué d'une façon ou d'une autre le sentiment raciste et xénophobe de certains allemands, puisque selon une estimation, 18% d'entre eux se disent prêts à lui accorder leurs voix en cas d'une éventuelle élection, ce qui a poussé la chancelière allemande à durcir le ton contre les migrants. Cela, nous rappelle l'époque hitlérienne, sauf que cette fois, l'ouvrage est condamné par une large majorité des acteurs politiques, ce qui a poussé son auteur à la démission.

Même en Suède, l'un des pays le plus tolérant d'Europe, l'entrée de l'extrême droite pour la première fois au parlement est considérée par les observateurs comme un sérieux avertissement, qu'il faut prendre en considération. Cela doit inciter les partis démocrates et les intellectuels de gauches à se ressaisir pour faire bloc contre ces partis racistes, qui sont devenus un vrai danger pour la démocratie européenne.

Cette montée de l'extrême droite européenne qu'on pourrait taxer « d'antidémocratique », met en péril non seulement les droits de l'ensemble des citoyens, mais aussi les valeurs que prône l'Union. Cet état de choses, segmente la société et institutionnalise les différences entre citoyens et opacifie les relations sociales. Cela, génère des tentions qui conduisent à une suspicion mutuelle, qui mine les mécanismes de solidarité. De telles attitudes défient les principes du droit et des devoirs et entretiennent le manque de confiance mutuelle.

En tout cas, la fièvre du racisme, de xénophobie, de l'islamophobie et de l'intolérance menacent sérieusement les fondements de la démocratie européenne. En effet, alors, que partout dans le monde, la plupart des pays dits « totalitaires » empruntent la voie de l'ouverture et de la démocratie aussi timidement soient-elles, les Etats, qui se disent le berceau de la démocratie et du respect des droits de l'homme, empruntent contrairement la voie de l'autoritarisme et de l'intolérance, qui pourraient les amener à devenir par la force des choses des Etats policiers. Décidément ce nouveau millénaire nous réserve plein de surprises.

Düsseldorf, le 27 septembre 2010
Said Charchira
Directeur du Centre d'étude et d'analyse sur la migration



Réaction à l'article "Mobilisation Internationale de commémoration des événements de Ceuta et Melilla relatifs aux migrants", paru dans DN n° 139 : Semaine du 27 septembre au 3 octobre 2010, sous la rubrique 'Maroc'

Bonjour,

Une simple remarque à propos de l'assassinat de 12 migrants aux frontières de Ceuta et Melilla.

Ils ont été abattus du côté marocain par des soldats de l'ARM. Cela doit être dit. Parler d'"événements" me paraît un euphémisme qui s'apparente à de l'auto-censure. Je n'ai, pour ma part, aucune réserve à dénoncer les exactions commises par la "Belgique", au Congo, notamment, et aujourd'hui en Afghanistan et au Pakistan, au motif que je devrais un respect qu'ils ne méritent au gouvernement, au roi parce que je suis belge..

Attentivement, bien à vous.

T.Delforge, Bruxelles

Maroc

[Top](#)

L'Afrique du Nord renoue avec son héritage ottoman



Alors que Ankara et ses voisins arabes viennent de décider de créer une zone de libre-échange, qui devrait s'étendre jusqu'au Maroc, la Turquie refait son apparition dans le monde arabe, en prenant également position dans les dossiers sensibles du Moyen-Orient. Ce rapprochement permet aux populations d'Afrique du Nord de redécouvrir aujourd'hui un héritage ottoman parfois oublié.

Lire la suite : http://www.zamanfrance.fr/fr/newsDetail_getNewsById.action?newsId=4466

Etre bien dans sa foi

Par Samantha Kirby (CHICAGO)



Lors d'un séjour récent au Maroc, je me suis trouvée, pendant quatre mois, dans la situation de devoir vraiment m'adapter à un contexte culturel nouveau et totalement différent.

Jamais je n'avais été autant confrontée au problème du délicat équilibre à trouver entre honnêteté et sélectivité et la question de savoir combien il faut se dévoiler, combien il faut s'exposer, que lors de ma première rencontre avec «mon frère» de la famille d'accueil marocaine.

Pour lire la note entièrement :

<http://vivreensemble.blogs.lalibre.be/archive/2010/02/05/etre-bien-dans-sa-foi.html>

Le ministre des MRE s'est dit choqué par la hausse continue des tarifs de bateau



Le ministre des MRE prendra-t-il le problème à bras le corps ? Interrogé lors d'une conférence de presse le mercredi 6 octobre sur la hausse continue et inexplicable des prix des bateaux entre l'Espagne et le Maroc, il s'est dit choqué par cette inflation injustifiée et à déclaré avoir contacté les compagnies pour leur faire part de sa colère.

Lire la suite : <http://www.yabiladi.com/articles/details/3383/ministre-s-est-choque-hausse-continue.html>

Belgique

[Top](#)

Le partenariat Maroc - Belgique



Depuis 1965, la Belgique soutient les efforts du gouvernement marocain pour réduire la pauvreté et accélérer la croissance économique. Le Maroc fut ainsi parmi les premiers partenaires de la coopération belge.



La Belgique est parmi les principaux donateurs du Maroc. Le Maroc est le quatrième pays partenaire de la Belgique en importance, après l'Afrique des Grands Lacs (République démocratique du Congo, Burundi, Rwanda).

Historiquement, la coopération maroco-belge s'est concentrée sur les secteurs de la santé, l'éducation, le développement rural et l'eau. Le programme de coopération pour 2010-2013 s'élève à 80 millions d'euros (soit le double du programme précédent).

Téléchargez Le partenariat Maroc - Belgique (pdf, 460 kb) :
http://www.btcctb.org/files/web/publication/country_brochures/Brochure_CTB_Maroc_10_2010.pdf



Quadruple plaintes contre l'ambassadeur du Maroc à Bruxelles

L'affaire du soutien avorté d'Alain Delon pour la candidature de Mohammed VI au prix Nobel de la Paix prend en Belgique des proportions de plus en plus importantes découlant de la confrontation publique entre Samira Lahlou et Samir Addahre (ambassadeur du Maroc à Bruxelles).

Lire la suite et écouter interview de Samira Lahlou :

<http://parlemento.com/autres/quadruple-plainte-contre-lambassadeur-du-maroc-a-bruxelles/>

Bande annonce d'Al Maghreb TV en Belgique



AMTV (Al Maghreb TV), la nouvelle chaîne de télévision commerciale maghrébine bruxelloise vient de publier sa première bande annonce sur le site YouTube pour annoncer sa prochaine disponibilité sur le réseau câblé du distributeur Belgacom TV. Créé d'abord le 06/08/2008 (http://www.ejustice.just.fgov.be/tsv_pdf/2008/08/06/08131155.pdf) sous la forme d'une association sans but lucratif (asbl), le projet s'est transformé le 01/09/2009 (http://www.ejustice.just.fgov.be/tsv_pdf/2009/09/01/09303510.pdf) en société privée à responsabilité limitée (sprl) disposant d'un capital initial de 30.000 euros. AMTV est une chaîne de télévision dirigée par Mohammed Tijjini (conseiller MR, ex-PS) qui a l'intention de se positionner comme une chaîne culturelle, musicale, indépendante et urbaine, ciblant avant tout la communauté maghrébine bruxelloise, explique-t-il dans un entretien exclusif au quotidien Le Soir (http://archives.lesoir.be/television-almaghreb-tv-sera-lancee-d-ici_t-20100903-011NED.html?query=tijjini&firstHit=0&by=10&sort=datedesc&when=-1&queryor=tijjini&pos=0&all=7&nav=1). Le gérant d'AMTV ajoute que les reportages en arabe seront systématiquement sous-titrés en français et, dès que possible, en néerlandais. Et il y aura également des émissions en français sur Almaghreb TV.

Ni francophone, ni flamande mais maghrébine bruxelloise

Ni francophone, ni flamande, la nouvelle chaîne de télévision maghrébine bruxelloise AMTV a déjà reçu une autorisation de 9 ans d'éditeur télévisuel de l'IBPT (<http://www.ibpt.be/fr/1/Home/Accueil/Accueil.aspx>) (Le régulateur fédéral des services postaux et des télécommunications en Belgique) échappant ainsi au contrôle du régulateur francophone CSA (<http://www.csa.be/>) et flamand VRM (<http://www.vlaamsregulatormedia.be/>).

Mehmet Koksal - Parlemento News Agency : <http://parlemento.com/>

Europe

[Top](#)

Le cri du maire de Strasbourg contre le racisme



Roland Ries lance un appel à «un front républicain de refus de l'inacceptable», en réaction à la multiplication des actes racistes depuis le début de l'année dans son agglomération.

A Strasbourg, pas moins de quatorze actes racistes ont été commis depuis le 1er janvier. De quoi inspirer au maire de la ville un coup de gueule visant directement l'extrême-droite. Lors d'une conférence de presse, le socialiste Roland Ries, qui a vu sa propre maison barbouillée de tags anti-minarets en début d'année, a lancé un appel à «un front républicain de refus de l'inacceptable», face à «une série d'événements qui se caractérisent par la haine et l'intolérance».

«Ceux qui en sont coupables cherchent à nous diviser. (...) Nous disons : ça suffit! Nous appelons à refuser l'inacceptable, qui n'est jamais une fatalité», a plaidé l'élu socialiste, qui lance ce mardi une pétition en ligne intitulée «Appel à tous les Républicains de Strasbourg et de son agglomération».

L'initiative a reçu le soutien de deux figures locales, elles-mêmes victimes d'actes racistes au cours de l'année. Le Pr Israël Nisand, d'une part. Ce professeur de gynécologie-obstétrique au CHU de Strasbourg a découvert dimanche des tags antisémites sur sa maison. «Profondément athée mais fier de (ses) origines», il

a également lié l'agression dont il a été victime à un «coup de gueule» poussé la semaine dernière en faveur de la confidentialité et de la gratuité de la pilule contraceptive pour les jeunes filles mineures.

Autodafé du Coran

Egalement victime de délinquance raciste, le directeur du cinéma d'art et essai l'Odyssée à Strasbourg, le Franco-Turc Faruk Günaltay, a vu pour sa part ses deux voitures incendiées par des inconnus dans la cour de son domicile. « Les flammes touchaient presque les fenêtres et on a été sauvé par nos voisins. Cela montre qu'un geste tout simple de solidarité entre voisins peut empêcher un crime», a-t-il témoigné.

Le jour même de la conférence était révélé le dernier acte haineux en date commis dans l'agglomération. Un homme se faisant appeler Caliméro a mis en ligne la vidéo d'un autodafé de Coran. L'homme, qui apparaît à visage découvert dans le film et dévoile son identité, habite Bishheim. Selon le délégué général de la grande mosquée de Strasbourg, qui a parlé avec lui après avoir découvert la vidéo, l'homme a affirmé avoir agi au nom de sa «liberté d'action». «Il m'a dit : [redacted]On est en France et on peut brûler un livre de Winnie l'ourson, comme le Coran», a raconté Abdelaziz Choukri.

Par lefigaro.fr 05/10/2010

Retour au bercail ?

Le Maroc et les Pays-Bas viennent de signer une convention visant le développement de la coopération judiciaire en matière pénale. Le timing n'est pas anodin. Il permettra en effet aux autorités marocaines de demander l'extradition, puis l'audition, de Saïd Chaou, le parlementaire d'Al Hoceima qui vit en Hollande, et dont le nom avait été cité dans l'affaire du réseau Zaïmi de trafic international de drogue. L'Economiste

L'université de Tübingen sera la première à former des imams en Allemagne



À partir de l'année prochaine, l'université de Tübingen formera des imams. Une première en Allemagne. Six professeurs formeront jusqu'à 320 imams, pédagogues et travailleurs sociaux au cours des années à venir, a indiqué le ministère d'État du Bade-Wurtemberg, mardi à Stuttgart. Actuellement, la plupart des imams exerçant en Allemagne viennent de Turquie, ne parlent pas l'allemand et ne connaissent guère la culture occidentale.

Selon les experts, cela freine considérablement l'intégration des quelque quatre millions de musulmans vivant en Allemagne. Lundi soir, le gouvernement du Bade-Wurtemberg a décidé de lancer un cursus d'islamologie au semestre d'hiver 2011-2012. Le Land a entretemps déposé une demande de subvention auprès de l'État fédéral. La ministre de l'Éducation, Annette Schavan, avait annoncé qu'elle apporterait son soutien à la création de centres islamiques au sein de deux ou trois établissements allemands d'enseignement supérieur.

Pour l'heure, les universités allemandes (notamment celle de Münster) ne forment qu'une minorité des professeurs de religion islamique. Des offres de formation continue existent dans le Bade-Wurtemberg et la Rhénanie-Palatinat.

L'université de Tübingen veillera à recruter des théologiens musulmans ayant accompli leur parcours universitaire en Allemagne, du moins en partie, a précisé le recteur, Bernd Engler, à l'agence de presse dpa.

Sources : dpa, pa - 07.10.2010

Communiqué de presse

Le vieillissement des femmes maghrébines immigrées en France

**Colloque du 15 octobre 2010 à Grenoble
dès 08h30 à l'Amphithéâtre de la Maison du Tourisme**



L'Association des Retraités Marocains de France (ARMF) et un ensemble de partenaires associatifs en région Rhône-Alpes (à l'image de l'ADATE et de l'ODTI) organisent le vendredi 15 octobre 2010 un colloque sur le vieillissement des femmes maghrébines qui ont immigré en France. Le temps d'une journée, chercheurs, professionnels et élus se rassembleront pour discuter d'un thème qui reste encore largement à explorer et à mieux connaître.

Cette population spécifique que sont les femmes âgées immigrées ont fait l'objet de peu de travaux. Or, compte tenu de l'importance croissante de la population migrante âgée et des difficultés auxquelles ce public vulnérable peut être confronté, il s'agit d'une question qui ne peut être éludée et qui doit même être anticipée à la fois par les acteurs institutionnels et par les acteurs associatifs. Il apparaît nécessaire de chercher à mieux connaître ces femmes âgées immigrées, de faire un état des lieux de leur situation socio-économique et des dispositifs institutionnels qui leur sont proposés, en vue d'identifier leurs besoins et d'y répondre au mieux par des politiques publiques adaptées.

Cette journée de réflexion est très attendue. Elle réunira des personnalités politiques de la région Rhône-Alpes, des chercheurs, des travailleurs sociaux, des responsables associatifs, des médecins. Une grande diversité d'acteurs sera donc mobilisée lors de ce colloque ouvert au public.

ARMF c/o ODTI 7, Place Edmond Arnaud 38000 Grenoble France
Tel : + 33 6 60 51 38 02 / + 212 65 45 81 02/ Courriel : aretrait.ma38@yahoo.fr

A g e n d a

T o p

Festival Des Libertés

Quand les multiples voies du féminisme s'accordent

Date : le vendredi 29 octobre à 19:00

Lieu : Théâtre National

Adresse : 111-115, Bd Emile Jacqmain - 1000 Bruxelles



Dans un contexte où l'un des défis actuels du mouvement féministe est de rassembler au-delà de ses divergences, il importe de jeter des ponts entre femmes du monde musulman et femmes du monde occidental. Tel est le mérite du réseau « Femmes et sociétés en transition » qui, à l'initiative d'Amazone, réunit depuis quelques années des femmes belges, marocaines, turques et iraniennes. Ensemble, elles cherchent à renforcer la participation des femmes à la prise de décision politique dans leur pays et à intégrer les enjeux interculturels au projet féministe.

Modéatrice :

Simone Susskind (Présidente de Actions in the Mediterranean et initiatrice du projet Femmes et sociétés en transition).

Avec la participation de :

- Shahla Sherkat (journaliste, musulmane militante du droit des femmes en Iran, fondatrice du magazine Zanân « femmes »)
- Zeinep Gögüs (journaliste, fondatrice de l'association Ka der, présidente de l'ONG basée à Bruxelles TR Plus - Centre for Turkey in Europe)
- Khadija Errebba (Présidente de l'association démocratique des femmes du Maroc à Casablanca)
- Fery Makek-Madani (fondatrice d'Art Cantara, Belgique)
- Fatiha Saïdi (sénatrice, Belgique).

En partenariat avec Amazone - www.festivaldeslibertes.be

00 32 2 289 69 00 (gén) 00 32 485 996 979 (mobile)

"Journée Portes Ouvertes"

L'Institut Français d'Etudes et de Sciences Islamiques (IFESI) a le plaisir de vous informer que la "Journée Portes Ouvertes" du Département de Finance Islamique (DFI) se déroulera

Date : le dimanche 17 Octobre 2010, de 14h à 18h

Lieu : les locaux de l'IFESI:

Adresse : 11, Avenue Charles de Gaulle 94470 Boissy-Saint-Léger

Téléphone : 01 45 95 46 99 Courriel : infos@ifesi.fr

A l'occasion de ce rendez-vous, vous pourrez rencontrer d'anciens élèves, des professeurs de la formation et assister à une série de présentations consacrées à la Finance Islamique. Vous aurez également la possibilité de nous questionner sur le détail du programme et la composition de l'équipe professorale enrichis. Afin de

constamment améliorer cette formation, son encadrement sera renforcé dès cette année (supports de cours approfondis, cours de remise à niveau en Finance, Economie, Comptabilité, Droit, Anglais).

Merci également de nous confirmer votre venue. Dans l'attente de vous rencontrer, nous vous prions, Mesdames, Messieurs, d'agrémenter l'expression de notre considération distinguée.

Pour l'Institut Français d'Etudes et de Sciences Islamiques

Débat

Thème : « Pour une Europe ouverte et une Citoyenneté responsable »

«Le monde de demain se construit avec l'autre et non pas contre l'autre» - Cheikh khaled Bentounès -

Date : le mercredi 13 octobre à 14h30

Adresse : rue de la Victoire 34 1060 Bruxelles

Intervention :

- Monsieur Belkacem AMAROUCHE, Juriste en droit européen et médiateur
- Monsieur Charles AWONA, Juriste au Siréas

ENTREE LIBRE PAS DE RESERVATION

Personne de contact : Naima Nassir

Tél. : 02/ 537.94.52

Siréas asbl secteur Education Permanente

Rue de la Victoire, 34 1060 Bruxelles

02/537.94.52 Fax : 02/537.36.48

Siège social : rue Champs de Mars 5 1050 Bruxelles

<http://www.sireas.be>

Le Maroc & L'Europe - Six siècles dans le regard de l'autre

Le Centre de la Culture Judéo-Marocaine (CCJM) présente l'exposition Le Maroc & L'Europe - Six siècles dans le regard de l'autre , du 14 octobre au 14 novembre à Tour & Taxis .



En germe au sein du CCJM depuis quelques années, le projet d'une exposition sur les relations entre le Maroc et l'Europe prend tout son sens au vu de l'accord d'association signé le 13 octobre 2008 entre ce pays et l'Union Européenne. En effet, si ces accords constituent une base à la libéralisation progressive des échanges dans l'espace méditerranéen, ils déterminent également les conditions de coopération économique, sociale et culturelle entre l'Union Européenne et le Royaume du Maroc. Mais surtout, ils apportent un cadre approprié au dialogue Nord-Sud et permettent d'actualiser la réflexion sur les tenants et les aboutissants des relations entre l'Europe et le Maroc au cours de l'Histoire.

Après Bruxelles, l'exposition Le Maroc & L'Europe - Six siècles dans le regard de l'autre voyagera à la Bibliothèque Nationale du Royaume du Maroc, à Anvers (du 27 janvier au 20 février 2011) et à Séville. L'exposition sera ensuite accueillie à Paris, Londres, Amsterdam et New York.

Pour de plus amples informations

SPCC - Séverine Provost, Culture & Communication

T : (0)2 644 61 91 - F : (0)2 776 82 09 - GSM : (0)497 48 01 55

E-mail : severine@spcc.be

Photos & documents presse : www.maroceurope.org

Infos : www.maroceurope.org

Place Vander Elstplein 19 - 1180 Bruxelles | Brussel

(+32) (0)2 343 86 30 / (+32)(0)4 77 29 10 43

contact@maroceurope.org

COLLOQUE

Comité National d'Accueil NKO

Thème "accueil et l'accompagnement des étudiants et stagiaires du Sud en Belgique"

Nous avons l'honneur de vous inviter au colloque organisé par le CNA-NKO (Comité National d'Accueil) en partenariat avec des foyers d'accueil pour étudiants, sur le thème de l'accueil et l'accompagnement des étudiants et stagiaires du Sud en Belgique, qui aura lieu :

Date : le jeudi 14 octobre 2010

Lieu : salle de la CSC

Adresse : 17, rue Plétinckx - 1000 Bruxelles.

Panel 1 : La complexité des démarches administratives

Panel 2 : La problématique du logement et la plus-value apportée par les loyers

Panel 3 : Les aides au retour et le projet Solidarité Emploi Sud

Modération : Abdelatif El Otmani (SETM)

Inscription et informations : 02.223.12.31 - info@cnanko.org

Abdelatif EL OTMANI

Solidarité Etudiants Tiers-Monde (SETM-asbl)

26, rue de Parme - 1060 - Saint-Gilles

Tél : 02/533-39-85 - www.setm.be



asbl **HIWAR**
25, rue Grisar - 1070 Bruxelles
Pour un Dialogue Permanent des Civilisations

www.hiwar.be :
hiwar@hotmail.fr
GSM: 0477/296979
Compte : 310-0927384-53

APPEL A CANDIDATS POUR UNE FORMATION INTERNET

Ce stage s'adresse aux personnes voulant connaître ou exercer dans les domaines de la communication, de l'événementiel, de la publicité et de la production. Formation théorique, technique et pratique en vue de la réalisation d'un site web. (Seulement et uniquement pour Bruxelles Capitale)

Objet : Cette initiative est de permettre aux stagiaires d'acquérir un savoir faire concernant la conception, la création et la maintenance d'un site web.

Inscription : envoyez l'inscription à l'adresse suivante de Hiwar :

25, rue Grisar - 1070 Bruxelles ou par email :

hiwar@hotmail.fr.

Le nombre de stagiaires est limité. Participation aux frais : 60 euros.

Débat:

Cultuur: hindernis of troef bij het vinden van een baan?

Datum : woensdag 13 oktober 2010, 20.00 uur

Plaats : Espace Marx

Adres : Rouppestraat 4, 1000 Brussel

Prijs: Leden 3 euro, niet-leden 5 euro

Tweetalig Frans-Nederlands

Gesprek tussen:

Sophie Beshelmann (FGTB/ABVV)

Victoria Amina Vandersteen (VOEM/AI Minara)

Francine Devriese (Actiris)

Gespreksleiding: Eric De Jonge (BON)

Culturele regels (kleding, voeding, gedrag) kunnen hinderen bij het vinden van werk. Botst het recht op een eigen cultuur met de voorschriften van de arbeidsmarkt?

Organisatie:

Masereelfonds Brussel-Zuid I.s.m. ACJJ, VOK, VOEM en werkgroep Interculturaliteit Masereelfonds

Liesbet Adam, namens V.O.E.M. vzw.

Lakensestraat 68 - 1000 Brussel

Tel./Fax: 02/503.13.25 - <http://www.voem-vzw.be>

Dag van de Dialoog

Datum : zaterdag 23 oktober 2010 tussen 14u30 en 16u30

Plaats : Dienstencentrum De Harmonie

Adres : Harmoniestraat 1 te 1000 Brussel

Gedurende 2 uur wissel je persoonlijke ideeën en ervaringen uit met mensen van diverse achtergronden:
jong, oud, blank, zwart, man, vrouwmaakt niet uit.

Voor meer informatie www.dagvandedialoog.be of contacteer Sayira Maruf bij Foyer vzw:
sayira.maruf@foyer.be of tel.: 02/609 55 72.

V.O.E.M. vzw

Hoofdstedelijk Verbond

Lakensestraat 68 - 1000 Brussel

Tel./Fax: 02/503.13.25

<http://www.voem-vzw.be>

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Inscription

La dernière revue de presse hebdomadaire Dounia News a été envoyée à plus de 13000 abonnés. Inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News

Revue de presse DN de la semaine en cours :
<http://www.dounia.news.com>

Archives thématiques :
http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php

La rubrique « tribune libre, zone de liberté d'expression » est désormais complétement archivée a) par auteur b) par date :
<http://akhbardounia.wordpress.com/>

[Top](#)

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solla@amsab.be

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.